
COMMISSIONE AMBIENTE 

 Verbale della riunione n° 1 del giorno 23 novembre 2011  

 

Il giorno ventitre novembre dell’anno 2011,  alle ore 17,30 presso la Sede Ordine degli Ingegneri della 
Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano – 84128 Salerno nella sala della Biblioteca si è svolta la prima 
riunione della Commissione Ambiente. 

Sono presenti, oltre alla scrivente, Ingegnere Carmen Ciarletta, in qualità di Segretario, l’Ingegnere Antonio 
Zampoli, in qualità di Presidente della Commissione, e l’Ingegnere Antonietta Lambiasi, in qualità di 
Consigliere dell’Ordine referente della Commissione. 

La discussione verte sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Corso di formazione: “A.I.A. (Autorizzazione Integrata Ambientale)”; 
2) Interpretazione dell’art. 6 ter della Legge n° 13 del 2009 - Normale tollerabilità delle immissioni 

acustiche -  in relazione ad un caso di studio legato al nostro territorio e proposta di organizzare un 
convegno in merito; 

3) Corso di formazione: “La Gestione dei Rifiuti”. 

Il Presidente alle ore 17,45 dichiara aperta la riunione. 

1. L’Ingegnere Lambiasi prende la parola rammentando ai convenuti dell’imminente avvio del corso 
A.I.A., i convenuti esprimono il loro interessamento all’iniziativa e s’impegnano affinché questa 
possa avere una visibilità ancora maggiore fra i colleghi che operano nello specifico settore, ma 
anche al di fuori. 

2. Prende la parola il Presidente che mette in luce la necessità di richiamare l’attenzione del Legislatore 
sull’art. 6 ter della Legge n° 13 del 2009. Nel corso dello svolgimento della sua recente attività 
professionale ha avuto modo di confrontarsi e scontarsi con la difficoltà interpretativa di tale 
riferimento normativo. Propone di organizzare una giornata di incontro e dibattito sull’argomento. 
L’iniziativa trova il riscontro dei convenuti che in attesa del prossimo incontro, approfondiranno il 
testo di legge e svilupperanno le loro idee in modo da realizzare una prima bozza degli argomenti del 
seminario di studio fin dalla prossima riunione. 

3. Il Consigliere referente della Commissione prende la parola introducendo l’iniziativa di realizzare a 
breve un corso di formazione che abbia come argomento “La Gestione dei Rifiuti”, illustra alcuni 
punti del programma del corso che ha già precedentemente stillato ed organizzato ed esorta i 
convenuti ad essere parte attiva nell’organizzazione del corso. L’Ingegnere Ciarletta si dice 
disponibile a collaborare fattivamente alla realizzazione del progetto  e s’impegna ad elaborare 
alcuni argomenti che saranno oggetto di discussione.  

Alle ore 19,15 il Presidente dichiara chiusa la seduta odierna rinviando i lavori alla prossima data disponibile 
sempre presso la sede dell’Ordine. 

Il Segretario si fa carico di redigere il presente verbale e, previa approvazione del Presidente, lo trasmette a 
tutti colleghi componenti della Commissione, al Presidente, al Consigliere delegato, alla Segreteria e alla 
Direzione dell’Ordine.  

Del che è verbale, letto, confermato e sottoscritto. 
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